

## ABSTRAK

**Herlina.** 190103020062. Skripsi. *Pembacaan surah Al-Ikhlāsh di Majelis Talim Yayasan Intisyarul Mabarrat*. Skripsi, Jurusan Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin Dan Humaniora, 2024, Pembimbing (1) Dr. Saifuddin, M.Ag (2) Najib Irsyadi, S.Th.I, M.Hum.

**Kata kunci:** Pembacaan Surah Al-Ikhlāsh, Motivasi, Tujuan

Pembacaan surah Al-Ikhlāsh ini dilatar belakangi oleh besarnya keyakinan masyarakat terhadap hadis Nabi, bahwa barang siapa membaca surah Al-Ikhlāsh 100.000 kali seseorang tersebut akan terbebas dari api neraka, dan juga untuk mendo'akan diri sendiri, sebagai media mendekatkan diri kepada Allah Swt serta untuk memperoleh ampunanNya, karena manusia sebagai makhluk ciptaan Allah tidak mengetahui seberapa banyak dosa-dosa yang telah dilakukan dan merupakan salah satu strategi dakwah guru dan ulama-ulama terdahulu. Adanya pembacaan ini merupakan cara suatu komunitas atau masyarakat dalam menjalankan perintah Allah Swt, melihat dari perkembangan zaman yang mana keimanan seseorang itu sangat penting, banyaknya kasus dan minimnya akhlak serta moral sehingga surah Al-Ikhlāsh yang mengandung kalimat tauhid diyakini sebagai media untuk memperkuat iman serta pembacannyapun tergolong mudah karena ayatnya pendek.

Penelitian ini membahas tentang pembacaan surah Al-Ikhlāsh. Surah Al-Ikhlāsh adalah salah satu surah yang terkenal dan sering dibaca oleh masyarakat, surah ini juga sering dibaca di majelis-majelis, salah satunya Majelis Ta'lim Yayasan Intisyarul Mabarrat. Penelitian ini masuk dalam ranah kajian living Qur'an, penelitian ini merupakan jenis penelitian lapangan yang bersifat kualitatif, dengan menggunakan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi, pembahasan dalam penelitian ini diulas dalam bentuk deskriptif.

Tujuan penelitian ini Untuk mendeskripsikan praktik pembacaan surah al-Ikhlāsh, mendeskripsikan motivasi jama'ah, dan untuk mengetahui tujuan pembacaan surah Al-Ikhlāsh di Majelis Ta'lim Yayasan Intisyarul Mabarrat Desa Keramat Kecamatan Haur Gading.

Hasil penelitian mengungkapkan bahwa motivasi pembacaan surah Al-Ikhlāsh di Majelis Ta'lim Yayasan Intisyarul Mabarrat yaitu melaksanakan perintah guru, sehingga dilaksanakan dan menjadi tradisi di Majelis Ta'lim Yayasan Intisyarul Mabarrat. Selain itu, pembacaan surah Al-Ikhlāsh ini dilaksanakan karena ingin mendapatkan keutamaan dari surah tersebut dan pengaruh dari lingkungan. Tujuan dari pembacaan surah di Majelis Ta'lim Yayasan Intisyarul Mabarrat yaitu karena ingin menjalankan perintah Allah dan Rasulullah dengan cara mengesakan Allah seperti yang terkandung di dalam surah Al-Ikhlāsh, kemudian karena ingin menuntut ilmu serta untuk mempererat silaturahmi.